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EC Declaration of Conformity Materials in contact with Food  

EG-Konformitätserklärung für Werkstoffe, die mit Lebensmitteln in Kontakt 

stehen 

 

We hereby declare (Hiermit erklären wir,) 

GIEBEL FilTec GmbH, Carl-Zeiss-Straße 5, D-74626 Bretzfeld-Schwabbach 

that the adsorber (dass der Adsorber) 

Series: (Baureihe:)   XXXXX 

Type: (Typ:)    XXXXX 

Description: (Beschreibung:) XXXXX 

Used for the food: (Einsatz:) XXXXX 

 

complies with the regulations of the EC Directive 1935/2004. 

mit den Bestimmungen der Verordnungen EG 1935/2004 übereinstimmt. 

In accordance with European legislation, the material of the desiccant breather no substances 

under Directive of the EC Commission Regulation (EU) contains No 10/2011 of 14 January 2011 

the use of utensils made of plastic in the food industry are inadmissible or its use is limited. 

Im Einklang mit europäischen Bestimmungen enthält das Material des Belüftungstrockners keine 

Stoffe, die gemäß der Richtlinie der EG-Kommission VERORDNUNG (EU) Nr. 10/2011 DER 

KOMMISSION vom 14. Januar 2011 bei dem Einsatz von Bedarfsgegenständen aus Kunststoff in 

der Lebensmittelindustrie unzulässig sind oder deren Anwendung eingeschränkt ist. 

 

The items will be in accordance with REGULATION (EC) No 2023/2006 of 22 December 2006 on 

good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food 

produced. 
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Die Einzelteile werden gemäß der VERORDNUNG (EG) Nr. 2023/2006  DER KOMMISSION vom 

22. Dezember 2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu 

bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, hergestellt. 

 

The overall migration and specific migration lie in specification intended use under the legal limit. 

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer 

Anwendung unter den gesetzlichen Grenzwerten. 

 

This statement applies solely to the product described. When changing the composition, product-

relevant statutory provisions or new toxicological findings it loses its validity. The details are not 

transferable to other products. The information given in this data sheet combination with any other 

materials or in any process, or any process of processing, the information in this MSDS, unless 

specifically state otherwise, not to the specific material transfer are. 

Diese Erklärung gilt ausschließlich für das beschriebene Produkt. Bei Änderung der 

Zusammensetzung, produktrelevanter gesetzlicher Bestimmungen oder neuer toxikologischer 

Erkenntnisse verliert sie ihre Gültigkeit. Die Angaben sind nicht übertragbar auf andere Produkte. 

Soweit das in diesem Sicherheitsdatenblatt genannte Produkt mit anderen Materialien vermengt, 

vermischt oder verarbeitet wird, oder einer Bearbeitung unterzogen wird, können die Angaben in 

dieser Konformität, soweit sich hieraus nicht ausdrücklich etwas anderes ergibt, nicht auf das so 

gefertigte neue Material übertragen werden. 

 

If any alteration is made without our approval this EC Declaration loses its validity.  

Bei einer nicht abgestimmten Änderung verliert diese EG-Konformitätserklärung ihre Gültigkeit. 
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Responsible for documentation is Verantwortlich für die Dokumentation ist 

(Verantwortlich für die Dokumentation ist) 

 

GIEBEL FilTec GmbH 

Carl-Zeiss-Str. 5 

DE – 74626 Bretzfeld 

Telephone: +49 (0) 7946 944 401 – 0 

Telefax +49 (0) 7946 944 401 – 29 

E-Mail info@giebel-adsorber.de 

Internet www.giebel-adsorber.de 

 

Bretzfeld, 24.01.2019 

 

 

……………………………………………… 

Heinrich Laas 

Executive Manager  

(Geschäftsführender Gesellschafter) 
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